

5 Jahre BVFK

Informationsveranstaltung

Sozialstatus von Fernsehkameraleuten in Deutschland

29.10.2014, 13:00 Uhr

<http://www.bvfk.tv/5jahre/tagesprogramm>



Ein Hauptziel des Verbandes ist die Klärung eines völlig widersprüchlich gehandhabten Sozialstatus von Fernsehkameraleuten in Deutschland.

Da dieses Berufsbild bei den maßgeblichen Institutionen zu wenig bekannt ist, steht der gesamte Berufstand vor einer Flut von widersprüchlichen Einzelfallentscheidungen.

Planungs- und Rechtsunsicherheit, unbezwingbarer Bürokratieaufwand und faktische Berufsbehinderung sind die Folgen – vor dem Hintergrund einer sich ständig verschärfenden Marktlage ein existenzielles Problem.

Mit Hilfe von Sozial-, und Rechtsexperten stellt Wolfgang Hannemann die Aufgabe des Berufsverbandes vor, ein ungeschütztes Berufsbild zu einer institutionellen Anerkennung zu führen.

Wolfgang Hannemann
Leiter Ressort Recht / Sozialstatus
2. Vorsitzender des BVFK